

*Lieber Leser,*

*in diesem Jahr findet der Bundestag des Frankenbundes in Knetzgau, im Landkreis Haßberge statt. Gastgeber ist die im vergangenen Jahr neu-gegründete Frankenbund-Gruppe Haßberge.*

*Zur Information über den Raum Knetzgau und zur Vorbereitung aller Teilnehmer des Bundestages hat Dr. Rainer Wailersbacher in fünf Beiträgen die Geschichte des Raumes von der Frühgeschichte an bis zur Einheitsgemeinde Knetzgau im 20. Jahrhundert zusammengefaßt. Dr. Wailersbacher wird auch den Festvortrag beim diesjährigen Bundestag halten. Das Programm ist auf den letzten Seiten dieses Heftes abgedruckt.*

*Ihre Schriftleitung*